

Fecha: 06-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: La Universidad Autónoma coloca la primera piedra de su próximo espacio institucional

Pág.: 4 Cm2: 392,5 8.000 Tiraje: Lectoría: 16.000

Favorabilidad: No Definida

## La Universidad Autónoma coloca la primera piedra de su próximo espacio institucional

Andrea Arias Vega

andrea.arias@australtemuco.cl

on la presencia de las máximas autoridades académicas y con un significativo acto, la Universidad Autónoma de Chile sede Temuco inició ayer la construcción de su nuevo espacio institucional con la colocación de la primera piedra.

Se trata del Edificio H: un espacio sostenible, moderno e innovador para el desarrollo académico y la investigación de la casa de estudios.

## CARACTERÍSTICAS

Las nuevas instalaciones tendrán cuatro pisos y cuatro mil metros cuadrados. Albergarán la ampliación del casino, estacionamiento subterráneo, servicios estudiantiles, salas de clases y estudio, además de una plaza techada donde los alumnos podrán disfrutar de una zona recreativa.

En el segundo nivel se encontrará la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, un espacio co-work abierto a la comunidad universitaria y más salas de clases y de estudio.

нью. El nuevo Edificio H tendrá cuatro pisos de construcción sostenible e innovadora para el desarrollo académico.

## El Diario Austral en cápsula del tiempo

 El hito de colocación de la primera piedra del Edificio H en la Universidad Autónoma incluyó una cápsula del tiempo que almacenó una serie de objetos institucionales, entre ellos, la edición del Diario Austral de ayer, por lo mismo, la actividad contó con la presencia del director de este medio, Mauricio Rivas. Además del ejemplar, se introdujeron monedas del año, la mascota de la casa de estudios, el plano del proyecto y la bandera institucional.

Según lo expresado durante el hito de colocación de la primera piedra, la construcción será ciento por ciento inclusiva, con dos ascensores y un sistema de terraza que conectará con el actual Edificio k, cuya infraestructura tendrá un enfoque de sostenibilidad, contribuyendo así al "Eie 5: de Desarrollo Institucional Sostenible", correspondiente al Plan de Desarrollo Estratégico 2024-2030.

La construcción también considera tres aspectos relevantes que diferenciarán este espacio de los demás edificios del campus emplazado en Avenida Alemania: contará con tecnología de vanguardia en aislamiento sísmico originaria de Turquía, un sistema de climatización de alta eficiencia que incluye la recuperación de calor y un sistema pasivo de control solar.

## HITO PRIMERA PIEDRA

La ceremonia de la primera piedra del Edificio H estuvo encabezada por el rector Teodoro Ribera, el vicerrector de la sede Temuco (doctor Emilio Guerra) y el decano de la Facultad de Arquitectura y Construcción de la



CIÓN DE SU NUEVO EDIFICIO.

casa de estudios (Daniel Schmidt).

Junto a ellos, además de diversas autoridades universitarias, acompañaron los presidentes de los Centros de Estudiantes de la institución.

En la oportunidad, el rector de la Universidad Autónoma de Chile, Dr. Iur. Teodoro Ribera Neumann, señaló que este nuevo lugar académico, con todas las mejoras que trae "ha sido diseñado para ofrecer un servicio de calidad a los estudiantes (...) lo que se traduce en la materialización de nuestro lema: "Más universidad".

Por su parte, el vicerrector de Temuco, el Dr. Emilio Guerra Bugueño, añadió que "siempre estamos comprometidos en proporcionar las mejores condiciones para que nuestros estudiantes puedan realizar sus actividades de la manera más cómoda posible. Por eso, la singularidad de este edificio radica en su capacidad para ofrecer una variedad de servicios a los jóvenes, al mismo tiempo que fortalece el proyecto universitario de nuestra sede".

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA